

Comandante en Jefe de la Armada encendió faro en la Costanera de la Ciencia

Escrito por

Martes, 19 de Abril de 2011 22:59 - Actualizado Sábado, 23 de Abril de 2011 00:27



16 de Abril de 2011 El Comandante en Jefe de la Armada, Almirante Edmundo González Robles, encendió ayer el faro histórico que iluminará la Costanera de la Ciencia en Valdivia. El instrumento es el mismo que prestó servicios desde 1912 en el Morro de Niebla y anoche inició sus nuevas funciones durante una emotiva ceremonia, marcada con salvas de cañón.

